
KESIMPULAN

Karya tugas akhir film animasi berjudul “Geger Geden” terinspirasi dari kegiatan ronda yang merupakan unit keamanan desa. Kegiatan ini dilakukan di malam hari untuk menjaga lingkungan setempat. Dari kegiatan ronda inilah muncul ide untuk mengangkat tema tentang ronda ke dalam film animasi.

Dalam proses pengerjaannya, beberapa tahapan telah dilalui. pengembangan ide dan konsep cerita merupakan tahap awal dari pembuatan film ini. Tahap berikutnya adalah perancangan visual, termasuk desain karakter dan environment dengan penerapan teknik *chalk brush* untuk menciptakan tekstur khas yang mendukung suasana desa. Produksi animasi melibatkan proses modeling, rigging, animasi, dan penyesuaian antara karakter dan background. Proses diakhiri dengan tahap pasca-produksi, seperti rendering, pengeditan, dan penggabungan audio, hingga menghasilkan film animasi “Geger Geden” yang utuh dan siap tayang.

SARAN

Film animasi "Geger Geden" diharapkan dapat menyampaikan pesan solidaritas desa yang jarang diangkat dalam media modern. Ke depannya, pengembangan detail visual dan penerapan *chalk brush* dapat lebih dimaksimalkan agar suasana pedesaan yang khas semakin terasa dan mendukung cerita secara keseluruhan.

KEPUSTAKAAN

Amsia, Tontowi. 2013. Kewarganegaraan dalam Ketahanan Nasional. Lampung: KDT hal 70

Guntara, M.dan Syakir M. (2020) . Perancangan Gambar Ilustrasi Personifikatif Teknik Digital Dan Penerapannya Pada Merchandise dalam jurnal eduaris vol 09 no 02 hal 71

Andri,F.(2019).Perancangan Buku Ilustrasi Digital Painting “Culinary Experience of Malang” Sebagai Upaya Mendukung Potensi Kuliner Legendaris di Kota Malang dalam jurnal MAVIS vol 01 nomor 01 hal 9.Malang : Sekolah Tinggi Informatika & Komputer (diakses pada 19 Juni 2021)

Cathy Johnson (2015), Creating Textures in Watercolor hal 11

Sumber website

<https://www.goodnewsfromindonesia.id/2021/05/12/sejarah-pos-ronda-dari-masa-keraton-jawa-hingga-sekarang>

<https://gudeg.net/read/9177/top-10-obrolan-bapak-bapak-di-pos-ronda.html>

<https://senentangnews.com/read/19783/16-juta-untuk-bangun-pos-kamling-purnama-sudah-disetujui-oleh-pemkab.html>

<https://eksotikadesa.id/pos-ronda/>